Une marche est organisée pour dénoncer la corruption du gouvernement guatémaltèque



Guatemala, 7 mars, (RHC).- Des milliers de personnes ont marché au Guatemala contre le gouvernement de Jimmy Morales. Le comité de développement paysan et la Coordination Nationale des Organisations paysannes ont organisé la marche.

Les manifestants exigent la démission du président du Guatemala, qu'ils accusent d'être impliqué dans des actes de corruption et de complicité avec l'évasion fiscale, étant donné qu'il a annulé les dettes de 216 entreprises, privant ainsi l'État de fonds pouvant être destinés à la santé et à l'éducation.



Radio Habana Cuba